
（８月２８日）第８回例会報告

【 出 席 報 告 】
・会員数 ６１名 ・出席数 ４１名 ・欠席数 ２０名
・当日出席率 ７６.４７％ ・前々回修正出席率 １００％ ５回目
＜欠席会員＞天野､青野､初田､檜垣(圭)､平尾､門田､菅､久米､白石(天)､竹田､渡邉(一)､八木
〔免除会員〕原､松本､中川､瀬野､曽我部､高木､宇高､吉田
＜８／７欠席補填＞(8/4今治北)初田､檜垣(圭)､檜垣(俊)､平尾､板脇､金森､川上､佐々木､(8/5

今治南)十河､(8/6津名)寺町､(8/7職業奉仕)白石(天)､(8/7新橋)八木､(8/8道後)青野､
(8/11今治北)原田､松木､光藤､竹田

◇幹事報告・９月18日(木)の例会に桑原ガバナーが公式訪問されますので、多数の方のご出席をお願
いします。

・新居浜ＲＣより創立50周年記念誌を頂いています。
・故橋本憲佳パストガバナーのご遺族より忌明のご挨拶を頂いています。
・回覧物；米山寄付納入明細表、他

◇親睦活動委員会／佐藤委員・３ＲＣ合同親睦ゴルフコンペの案内…10月26日(日) 9:00 集合、9:22
スタート、今治ＣＣにて。多数のご参加をお願いします。

◇１分間スピーチ／佐々木会員・９月１日で59歳になります。特に感慨深いのは定年まで後１年だな
ーとの思いです。西高の甲子園出場に際しましては温かいご声援、ご厚志を頂きありが
とうございました。今後とも生徒、地域の為に野球を育てていきたいと思います。

◇大澤会員・８月２日(土)大田西ＲＣの２名の方が来られ「今治ＲＣの皆様方にご迷惑や不愉快な思
いをおかけして申し訳ありませんでした 」との丁重なご挨拶を頂きました。。

近藤正人インターアクト委員長ＩＡＣ年次大会報告
８月23日(土)・24日(日)、徳島県脇町で約250名が参加し開催された。当方からは西高生を含む７

名が出席。１日目、地区新世代活動委員長よりＩＡＣ Jr.として12歳、13歳も参加可能になった、ま
た運動靴をアジア、アフリカに送る旨報告があった。基調講演では吉田修氏（さくら診療所理事長、
44歳、ＪＩＣＡ医療協力部専門家、ＴＩＣＯ顧問等）がアフリカの劣悪な医療状況、診療所再建等の
活動、またボランティアを育てる為には「地球市民教育」が必要と話された。ウォークラリーでは、
うだつの町並みを散策。オデオン座で『天の岩戸神楽』も見学した。２日目は「活力あるインターア
クトとは」をテーマに90分グループディスカッションが行われた。初めての参加者が多いせいか大人
しく積極的発言が少なかった。年に一度の大会だけでなく日頃からの交流が大切と感じた。最後に留
学生との交流会等の活動報告、部員減少などの運営上の悩み、希望事項等発表し閉会となった。

、 。 、＜感想：佐野遙さん＞ アフリカの社会 医療状況を知り勉強になった ディスカッションの中で
他のインターアクトの人達と交流が持てて良かった。

笠間新世代活動委員長青少年友の会キャンプ報告
８月９日(土)・10日(日)、大島名駒で行った。当初８日(金)からの予定であったが、台風のため急

遽スケジュールを変更した。子供達も準備等で大変だったが非常に良い経験になったと思う。これを
生かして、来年はより楽しいキャンプにして下さい。
＜感想：西山慎吾君＞ 設営中、テントが飛ばされ大変だった 「ビストロータリー」は各班うま。

くいき美味しく食べられた。台風の影響を受けたが親睦も図られ良いキャンプであった。 ＜矢野良
君＞ 準備が充分できず、うまくいくのか怖かった。今年はケガ人が出なくて良かった。悪条件であ
ったが、今年の役員・会員は、例年とは違った友情が深まったと思う。 ＜佐野遙さん＞ 今回は班
長だったが、班としての役割が充分果たせなかったので、来年のために反省点をしっかり把握し頑張
ります。 ＜渡辺昜廣社会奉仕委員長＞ 友の会のキャンプは計画性もあり、落ち着いており安心で
きる。他地区に比べても抜きん出ている。ただ、ロータリアンとの接点が少ないように見受けられた
ので、今後は紹介等双方で気を付ければ一層良いキャンプになると思う。

＜ゲ ス ト＞ 今治青少年ロータリー友の会
副会長／西山慎吾君、監査／矢野良君、佐野遥さん

＜来訪ロータリアン＞ 今治南ＲＣ；戒田淳氏

（９月４日）次回例会

〔 月見夜間例会 〕 ９月４日(木) 18時30分～、魚善にて

＜会員誕生日＞ 高木 幹男氏（９／７） 瀬野房之助氏（９／８）

※送迎バスは17時50分に今治商工会議所前を出発します
理事の皆様は18時より理事会開催のため17時20分出発です
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